

# Tumeur bénigne

T. W., États-Unis

22/10/2015

Voici ce qui s'est passé la semaine dernière et que je considère comme un miracle. Lundi dernier on a diagnostiqué, à l'un de mes neveux, une tumeur maligne à la jambe. L'oncologue voulait une étude plus approfondie de la pathologie pour prévoir le type de radiothérapie et les médicaments les plus appropriés. Nous ne connaîtrions les résultats de ces analyses que la semaine suivante. Dans cet intervalle, nous avons

intensément prié pour la guérison de C. J'avais une grande confiance en l'intercession puissante de saint Josémaria Escriva. Le vendredi C. a été contacté pour apprendre qu'au vu des derniers résultats, il n'y avait aucune trace de cancer, sa tumeur était bénigne. Nous en rendons grâces à Dieu le Père, à Jésus-Christ, à l'Esprit Saint tout puissant ainsi qu'à l'intercession saint Josémaria. Merci infiniment de m'avoir fait connaître cet intercesseur si puissant !

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/tumeur-benigne/> (15/01/2026)